



Der Heilige Stuhl

**ANSPRACHE VON PAPST FRANZISKUS
AN DIE ALTSCHÜLERVEREINIGUNG DES KOLLEGIUMS KALKSBURG IN WIEN**

*Sala Clementina
Freitag, 2. September 2022*

[Multimedia]

Liebe Mitglieder der Altkalksburger Vereinigung, guten Morgen und willkommen!

In Eurer Schule, dem Kollegium Kalksburg, habt ihr Gemeinschaft erlebt und diese Erfahrung setzt sich in den Begegnungen eurer Vereinigung fort. Auf eurer Wallfahrt in die Ewige Stadt habt ihr Gelegenheit, eure Verbundenheit zu vertiefen im gemeinsamen Blick auf Petrus und seinen Nachfolger, der für die Einheit der universalen Gemeinschaft der Kirche Sorge trägt. Mögen diese Tage für euch geistlich Frucht bringen, auf dass ihr freudige Zeugen des Evangeliums in eurem Umfeld sein könnt. Gott segne euch und eure Familien!